



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 08:50

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Lunes 15 de Marzo de 2004

### NOTICIAS DE TV

+ El Ministro de Hacienda, Eduardo Montealegre, dijo que el próximo lunes se reunirá con el director de presupuesto para ver si los 32 millones que ya habían sido aprobado por la Asamblea Nacional, se pueden comenzar a desembolsar para resolver las demandas de los maestros.

**(Canal 2- TV Noticias)**

+ El Presidente de la Asamblea Nacional, Carlos Noguera, dijo que “en la Asamblea Nacional nunca ha habido una crisis de carácter jurídica, esto ha sido un planteamiento político y generalmente los planteamientos políticos se pueden desactivar políticamente”.

**(Canal 2- TV Noticias / 100% El Canal)**

+ El Vicepresidente de la República, José Rizo Castellón expresó que una vez que el Comité Electoral del PLC proclame a Pedro Joaquín Chamorro como el candidato oficial a alcalde por el municipio de Managua, éste contará con todo su respaldo.

**(Canal 2- TV Noticias / 100% El Canal)**

+ El Contralor Colegiado, Guillermo Argüello Poessy, considera que es una burla que el Presidente Enrique Bolaños haya mandado a decirle a la Contraloría que no tiene tiempo para responder las preguntas que le hicieron, en lo que respecta a “Huaca Dos”. Por su parte el contralor José Pasos indicó que en consideración al cargo que enfrenta el Presidente Bolaños, la Contraloría va a esperar que regrese al país, pero en caso que continúe sin tener tiempo van a tener que remitir el caso a la Asamblea Nacional para ver qué decisión toma al respecto.

**(Canal 12- Noticias 12)**

+ El Vicepresidente de la República, José Rizo Castellón expresó que para haberse dado el dedazo en las elecciones primarias el Dr. Alemán tuvo que haber comenzado a llamar uno a uno a los convencionales para indicarles. Rizo cree que es triste en la práctica y en la cultura que tenemos en Nicaragua de no aceptar con gallardía cuando nos derrotan en una elección.

**(Canal 8 – Noticiero Independiente)**

+ El Dr. Mauricio Martínez, abogado defensor de Arnoldo Alemán, se presentó a los juzgados a solicitarle a la Doctora Juana Méndez que se pronuncie en el caso del Canal 6, en lo que respecta a su defendido, ya que según Martínez es el único que ésta detenido por ese caso.